

学校を地域にひらき、地域と結びつき、共に子どもをはぐくむ

募集中

スケート靴のひも結びの協力

富川小学校と門別小学校では、スケート学習の協力者を募集中です。低学年の子どもの「スケート靴のひも結び」と「指導」です。ひも結びは、保護者も協力していただいておりますが、都合でお手伝いできない保護者もおります。1回でも協力できる方を募集します。

滑るのが苦手な子どもの多くは、靴ひもの結び方がゆるくなり、足首が安定しないことが原因の場合が多いと言われております。是非、大人の力でしっかりと結んで欲しいものです。実施の日時などは学校によって異なりますので、直接、学校に問い合わせして下さい。また、指導していただける方も募集中です。



富川小学校 ☎2-0027

門別小学校 ☎2-5006



厚中クリーン作戦 (9/2)

厚賀中学校では、学年を越えた縦割りによる生徒同士の交流活動で、厚賀町内の清掃活動に取り組み、地域への関心を高め、美化活動をととした地域への理解を深めました。地域を見つめる大切な活動として、毎年行われています。同様の取組は日高中学校でも行われています。

休日における部活動の地域移行

第2回学校運営協議会の開催に合わせて、国の方針で示された「休日における部活動（運動部・文化部）の地域移行」について検討を行っています。指導者の確保や各種大会への参加の仕方など、部活動を地域移行した場合の課題や取組方について、道のアドバイザーをお招きし

て説明会などを行います。スポーツ少年団やスポーツ協会の関係者、PTAの皆様、学校関係者に参加をお願いし、学校運営協議会に合わせて説明の機会を設けます。説明された内容については、今後、町民の皆様にもお知らせをする予定です。

CS富川

毎月10日は、あいさつ運動

